

El Grupo Agbar incrementa su resultado neto en el tercer trimestre en un 28,5%

?? El resultado neto alcanza los 137,58 millones de euros, por lo que se espera que, al cierre del ejercicio, superará ampliamente el resultado del año anterior

El Grupo Agbar ha elevado sus principales magnitudes económicas en el tercer trimestre de 2002 en línea con los crecimientos de los trimestres iniciales del año.

Los Ingresos de Explotación Consolidados del Grupo Agbar a 30 de septiembre de 2002 han sido de 1.977,66 millones de euros. Eliminando el impacto de la devaluación del peso argentino y la venta del Grupo Lusagua, realizada en el tercer trimestre de 2001, el incremento de los Ingresos de Explotación Consolidados ha sido de 8,2%.

Entre los Resultados Extraordinarios Positivos destaca la venta del 24,6% de Adeslas al grupo francés Médéric, realizada en el primer semestre de 2002, que supone una plusvalía de 162,28 millones de euros. Por su parte, los Resultados Extraordinarios Negativos son consecuencia, principalmente, de la devaluación del peso argentino. A 30 de septiembre de 2002 se ha procedido a contabilizar las diferencias negativas de cambio por los préstamos en USD (a tipo de cambio de 3,7 pesos argentinos por dólar) de filiales argentinas por un importe de -87,99 millones de euros. Además, se han cancelado anticipadamente la totalidad de los fondos de comercio de las sociedades en Argentina por un importe de -58,07 millones de euros.

Una vez eliminado el impacto de los minoritarios, el Resultado Neto Consolidado atribuido a la sociedad dominante asciende a 137,58 millones de euros con un crecimiento del 28,5% respecto a septiembre de 2001.

Según Ricardo Fornesa, estos resultados permiten prever un cierre de ejercicio 2002 que mejore las cifras del ejercicio precedente, en línea con las previsiones anteriormente anunciadas.

Barcelona, 6 de noviembre de 2002